

## BAJAR BAILANDO

Por: Alondra Michelle Jiménez Rodríguez

Cd. Guadalupe Victoria, Dgo., El sábado 8 de octubre se retomó el taller de Zumba en esta ocasión asesorados por la profra. \_\_\_\_\_ en el cual participaron señoras de la tercera edad, madres de familia, alumnos y hasta maestros.

En un principio los alumnos estaban apenados y no se animaban a bailar, pero luego se animaron y ya no querían parar.

Esperamos que en la próxima jornada se vengan listos para bajar de peso bailando y divirtiéndose, esperamos su participación.